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weg

Rund um den Favoritepark

in Richtung Parkgelände. Durch das Drehkreuz erreichen Sie 
die breit angelegte Parkallee, der Sie von nun an folgen wer-
den. Immer wieder kreuzen Wildtiere Ihren Weg und können 
aus nächster Entfernung beobachtet werden. Eine Vielzahl von 
Sitzgelegenheiten am Wegesrand lädt zum Verweilen in dieser 
schönen Gegend ein. Nach circa 800 Metern biegen Sie links 
ab auf einen breiten Schotterweg. Dieser führt Sie zum östli-
chen Parkausgang im Stadtteil Hoheneck. Hier verlassen Sie 
den Favoritepark und gehen links am Zaun des Parks entlang. 
Der östliche Parkweg führt Sie nun einmal rund um den Favori-
tepark herum, bis Sie schließlich wieder den Eingang erreichen 
und zum Biergarten „Ständle am alten Bahnhof“ zurückkehren.

Barrierefreiheit

Der Spazierweg ist gut mit Rollstühlen oder Rollatoren befahr-
bar. Allerdings ist für das Passieren der Drehtüren an den Ein- 
und Ausgängen des Parks Hilfestellung nötig. Der Weg weist 
zudem eine leichte Steigung auf. Insbesondere im Parkbereich 
befinden sich immer wieder Sitzgelegenheiten.

Wegbeschreibung 

Der Spazierweg „Rund um den Favoritepark“ ist etwas für 
Naturliebhaber. Die Strecke verläuft mitten durch den schönen 
Wildpark, der als eines der ältesten Naturschutzgebiete Ba-
den-Württembergs ein wichtiger Lebensraum für Füchse, Fasa-
ne und viele Wild- und Vogelarten ist. An den Ein- und Ausgän-
gen geben Informationstafeln Auskunft über Pflanzen und Tiere 
im Favoritepark.

Startpunkt des Rundwegs ist der Biergarten „Ständle am alten 
Bahnhof“. Von hier aus geht es durch die Bahnunterführung

Streckenlänge:  ca. 3 Kilometer    Dauer:  ca. 60 Minuten
	  Anfahrt:  Buslinie 424, Haltestelle Pädagogische

Hochschule, S-Bahn-Station Favoritepark

Die Allee zieht sich durch den Favoritepark.
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